
2023年社团部门演讲稿三分钟 社团面试
演讲稿(精选5篇)

演讲稿要求内容充实，条理清楚，重点突出。在社会发展不
断提速的今天，演讲稿在我们的视野里出现的频率越来越高。
我们想要好好写一篇演讲稿，可是却无从下手吗？下面是小
编为大家整理的演讲稿，欢迎大家分享阅读。

社团部门演讲稿三分钟篇一

大家好，我叫xxx，来自汉语言文学专业2班。

我喜欢热闹的生活，喜欢交朋友，喜欢笑。坚信一切美好的
信念，认真的生活。

我常常觉得，大学4年是人生中极其宝贵的一段时光，虽然最
终我们还是要步入社会，但我仍旧希望，在学习之余，我拥
有一片广阔的天空。我不希望这4年在记忆中只是一片埋首在
题海中的灰白。所以我希望进入了学生会工作。

多年的班级工作经验，使有信心承担学生会的工作，我也坚
信通过努力，我可以合理安排工作与学习的关系。我希望通
过我们团队的努力，可以在任职的期间，切切实实做一切事
情服务同学。我们怀抱着x与期待生活着，工作着，以极大的
耐心与信心面对未来未知的挑战。

期待生活，挑战生活。

最后，我想用一首小诗来结束我的自我介绍：

哭过，笑过，彷徨过

输过，赢过，拼搏过



扬起嘴角，灿烂

挥手告别，曾经的惘惑

铿锵的说

明天，学生会的名单上

有你，有我

我的自我介绍完毕，谢谢各位老师和同学。

社团部门演讲稿三分钟篇二

你们知道吗?全国有13亿人，竟然有7亿人饮用大肠杆菌超标
水，1。64亿人饮用有机污染严重水，3500万人饮用硝酸盐超
标水。

1棵生长50年的树，光合作用后，每年产生31250美元氧气
和2600美元蛋白质，同时可防大气污染62500美元，涵养水源、
促进水分再循环37500美元，防止土壤侵蚀、增加土壤肥
力31250美元，为鸟等其他动物提供栖息场所32150美元。1年
这棵树的价值是20万美元。

在这里，我要推荐大家买环保电池，因为它可以防止汞镉污
染。日常使用的电池有大量的重金属污染物镉、贡、锰等。
废弃在自然界中，有些毒物质从电池中慢慢溢出，进入土壤
或水源，在通过农作物进入人的食物链。这些毒物质在人体
内会长期积蓄难以排出，损害神经系统、造血功能、肾脏和
骨骼，有的还能致癌。

在中国，没有利用价值的水超过百分之四十，668座城
市，400多座处于缺水状态。每天中国产生几百万吨工业废水，
还有大量的生活污水。其中百分之八十未经处理，直接排放



进河道，用不了10年，中国就已无水可用!

还有现在的空气、天气。全国三分之一的城市人口呼吸着受
污染空气，有三分之一的国土被酸雨侵蚀。经济发达的浙江，
酸雨覆盖量竟高达百分之一百。最近还有雾霾天气北京等城
市遭受难以呼吸的空气污染，都是因为人们乱砍乱伐加上汽
车尾气排放而导致了今天的局面。

前段时间还有全球气候变暖的事件，这都是因为人类不好好
珍惜我们这个美好的共同家园。我们每一个人都有一个中国
梦，那就是让天更烂，让地更绿。而现在呢，天空灰蒙蒙的，
地上一片土黄色，水里到处都是垃圾和一层层化学污垢。这
些就是我们的愿望，我们想要的结果吗?!不是的!

其实，这都是我们人类自己造成的!趁现在这种局面还能挽回，
请大家从小事做起，从身边的一点一滴做起。让我们一起完
成我们的一个非常非常美好的中国梦让天更蓝，让地更绿，
让我们的地球变成一个美丽的绿色星球。

社团部门演讲稿三分钟篇三

尊敬的各位老师、评委、亲爱的同学们：

大家好!

感谢大家能给我一个锻炼自我、展现自我的机会!也感谢第六
届社团理事会的栽培，让我今天有信心、有机会站在这里。
这对我来说是一个机遇，也是一次挑战。

首先，请允许我做一下自我介绍。我叫xxx，来自管理学院07
级药事班，现任社团理事会宣传部部长。今天本着实现自我，
服务大家的宗旨，我站在这里，竞选社团理事会主席。希望
能得到大家的肯定与支持!



在过去的一年里，我担任社团理事会宣传部部长，对理事会、
各社团工作都有一定的了解。我深切的体会到了理事会在成
长，在这一年中，在团委老师的支持下，主席团的带领下，
我们取得很多进步，各项活动都有很大的突破。比如成功举
办了“第一届社团发展主题论坛”，“圣诞感恩许
愿”、“巅峰点将营”“网页比大赛”等活动形式更加多样、
内容更加充实，也让我们得到了更多的锻炼。并且首次创办了
《社团风采》报纸，拓宽了我们的宣传平台。

我想工作是做出来的，能力是锻炼出来的，我一直认同蒲松
龄先生的一句话：“性痴，则其志凝;故书痴者文必工，艺痴
者技必良。世之落拓而无成者，皆自谓不痴者也”， 而我就
是这样一个做事专一的人，只要认准了一件事，将会持之以
恒尽最大努力去完成他。一年多的社团工作经验，让我的个
人能力、综合素质都得到了很大的提高。

其次，我深知社团理事会是服务于全校学生社团的学生组织。
因此，我身为其中一员，更应首先树立服务社团的理念，做
到时刻想着社团、想着理事会的全体成员，对于这一点我早
已有了充分的思想准备!如果我当选为社团理事会主席团中的
一员，我将本着尽职尽责、服务广大社团、团结理事会所有
成员的宗旨，从以下几个方面开展工作。

第一、加强主席团内部各成员、理事会各中心之间的协作关
系。在去年的工作中，我有时会感觉到我们所做的宣传不一
定是活动部想要的，或是活动部的活动组织部不能合理的安
排人员，或是同样的工作两个部门都在做。造成人员的浪费。
在精彩的活动开展过程中，有的部门很忙有的部门却比较闲。
这也是我们进行部门重组、以中心开展活动的一个重要原因。

第二、完善新成员培训机制，提高理事会各中心的工作能力。
今年工作的主要任务之一就是培养理事会新成员的专业能力，
针对不同的中心、部门制定出相应的培训计划，让加入理事
会的所有新成员都能学到自己想学的，在工作中，得到更多



的锻炼机会，各方面素质都有相应的提高。

第三、在各中心充分发挥的情况下，着重加强宣传中心的宣
传工作，尤其是网络宣传平台，建立各高校相互交流的平台。
努力将学校的精品活动推向一个致高点。

第四、针对理事会新成立的常任委员会，充分发挥其机制作
用。制定出一整套适合我校各社团的监督、激励机制，以及
科学合理的理事会成员量化考核办法，从而，加强社团人的
责任心，凝聚力，提高各方面的综合素质。

第五、真正做到服务、管理社团。对学术技能、综艺文化、
体育竞技三类不同的社团进行有针对性的管理。努力为学术
技能类中要出去活动的社团提供更多的机会，为综艺文化类
社团发展提供更多的展示平台，为体育竞技类社团提供更多
的练习活动机会等，真正做到依托学生社团这一载体，推进
学校精神文明建设，把第二课堂建设成为学生素质教育的重
要平台。

请相信你们将看到一个更加无私工作的我，一个更加不辞劳
苦的我，一个更加积极向上的我，在和理事会的成员一起朝
着以上几个方面共同努力。

我是一个实干主义者，我相信有付出就会有回报，我一直将
华盛顿的“自己不能胜任的事情，切莫轻易答应别人，一旦
答应了别人，就必须实践自己的诺言”这句话当作自己的座
右铭。因此，只要我竞选成功，我一定会将自己的计划实现。
我也相信自己有能力担任这一重任。我也知道“众人同心，
其利断金;同心之言，其臭如兰”这句古训，所以请相信，一
个懂得团结、领导、协调的人有能力的人将为一个组织注入
生机与活力!我将为我们全校的社团、社团理事会全身心的付
出，领导、携手社团理事会全体成员共创我们xxx大学社团人
美好的明天。谢谢!



社团部门演讲稿三分钟篇四

大家好，我是来自于大学生口才与交际协会的宋小虫，现任
协会的副主席，今天，将由我来代表协会，参加本次的评优
活动，向大家展示我们的口协。

大学生口才与交际协会是在院团委的批准下，在学工处的支
持下，在经管系各领导的具体指导下由学生自发组织的学生
社团，成立后，协会开始了以“口才会友，结交天下好友”
为主题的各类活动，到现在，协会已经走过了四年的时光，
四年里，一届又一届的口协人，把他们的青春投入到了协会
的发展中，同时，也在他们最美好的大学生活中，留下了口
协的回忆。

作为一项一锻炼口语交际能力为发展中心的协会，口协有着
自己与众不同的一面，协会最大的特色和优势在于它的实践
性和实用性，随着21世纪社会结构的不断发展，社会对于人
才的需求也提升到了更高的档次，对于人才，有知识，没应
用，零!有能力，没发挥，零!有计划，没行动，零!同样，有
想法，没表达，也是零!所以，作为当代社会一名合格的大学
生，除了拥有自己丰富的专业知识外，还应该具备良好的与
人沟通的能力，于是，我们呢看到的是书店里口才学的书籍
越来越多，包括很多的高校将演讲与口才作为自己教书育人
的一部分，这些都足以看出口才的重要性。

所以，在口协，实践性和实用性是协会最大的特色和优势。

20xx年新学期开始后，协会举行了一系列以提升口才为主旨
的活动，3月青春飞扬演讲赛道一本书演绎传奇人生和职院家
的大型从演讲赛，每次活动的展开，都少不了我们口协人的
身影，，每一次活动的成功，也都是对我们付出的肯定，所
有的成绩，都是我们在20xx年的所取的荣誉和作为口协人所
为之骄傲的地方。



20xx秋季学期换届以后，作为新一届主席的我们，也开始为
学期的第一次活动做足了充足的准备，我们认为，口协是一
个集体交流为主要形式的协会，最终的要求，还是要通过让
成员与更多人的接触来达到提升自己口才与交际能力的目的，
得到收获，于是，为了营造更好的社团氛围，让更多的人认
识我们口协，在新学期开始前的一个月，我们就开始了整合
活动的策划，这一次，我们在原有的基础上展开了突破性的
开拓和创新。

文化衫，是我们这次活动中的最大亮点，整个的制作是由我
们自己设计，自己diy，大家不要小看这一件小小的文化衫，
其实，在整个的过程当中，它还是很复杂的，第一，在整个
设计中，我们要反映的是我们口协人积极，热情，畅谈的理
念，那么我们就要做方案，作比较，但是，对于大一的我们，
还远远不能达到专业的水平，只能亦步亦趋不断从修改，到
放弃，再到重新策划，重新修改，中间对于我们的挑战确实
不小，另一方面，在整个设计结束后，遇到的更大的一个瓶
颈是制作厂家，当时我们找遍了恩施市的制衣厂，也只有一
家在我们的说动下愿意零利润的给我们做仅仅20件的t恤，不
过之后，商家还是没有另一家来自于金钱的诱惑，抛弃了我
们!最终，文化衫的完成，是由我们口协的成员每天在下课之
后爬到9楼我们的会议室，拿着尺子和记号笔，在我们团购
的20件文化衫上用手绘的形式制作，最终做一个星期全体成
员的努力下，文化衫，终于诞生了。

等到本次的活动结束的时候，纳新的人数过了100，也就意味
着说在新学期有100多名新同学加入了我们口协，我们的心里
满是欣慰，我们做好了我们新学期的第一步，但是，同时，
也代表着，在我们的肩上，要担负起更大的责任!20xx年?月，
纳新结束后一个月，为了给新一届的成员们更好的社团面貌
和期望，在行政楼415，协会举行了对所有新成员的动员大会，
并且，独具匠心的是，在本次活动的ppt中，开拓性的，协会
机构所有的老成员一起在9楼的大厅上，录了像，用视频的形



式，将我们老机构对于口协在未来的期待和祝福送给了我们
新一届的成员。

欢迎他们的加入，也希望他们在口协能够有更好的发展。

不过活动最后并不成功，视频在放的时候除了差错没有声音，
整个活动进行的也不是特别的完整，但是，我真的想说，协
会的成员都用过心做过这个事，包括我害怕在台上露怯而准
备了足足两个星期的演讲，这些都是让我们值得骄傲的地方。

上面说了我们之前取得的成绩，接下来，我要说的是很现实
的问题了，同时也和大家一起交流，在口协，发展的过程中
一定会遇到一系列的阻碍，开始的时候我说过实践性和实用
性是我们协会的最大特色和优势，那同时，这也是我们协会
遇到的最大阻碍，因为要求很高的实践和实用性，活动自然
要求也就很高，打个比方说，其他的社团是在活动中享受，
口协需要的是在活动中锻炼，活动中成长，活动中提高，所
以，要做到这些，就需要有一系列很正式的活动作为平台，
譬如演讲赛，辩论赛，等等，但是这样的活动过于枯燥，过
于单一，不能多方面的扩展，而且更复杂，更费力，这就是
我们遇到的最大阻碍，活动的局限性，是我们协会要面对和
解决最大困难。

于是，在经管系的支持下，我们准备开展“一元钱乞讨”的
协会活动，让活动更丰富，更有趣味，这是我们口协人所做
出的努力。

第二个，要我们面对和解决的是成员的积极性，在我们学院，
很多的人或多或少都缺少青春飞扬的积极性，对吧?于是，这
样的条件下，我们的想法和计划也会受到很多的停泄，例如
我们协会之前准备让我们每周都举办一次活动，但是，对于
玩乐有兴趣的大家，可能不太愿意花掉自己周末的休息时间
来学习，来锻炼自己的口才。



所以，这两个问题是我们社团必须要接受并且克服的阻碍。
对于这些，我们口协人，要付出更大的努力。

学院对成绩的肯定，是对社团付出的最大鼓励，但是，学院
该如何去看待每个社团所取得的成绩呢，例如，在纳新的时
候，我们能仅仅一社团纳新的人数来看待社团所做出的努力
吗?在学校里面有1000个人爱唱歌，爱玩，100个人爱学习，
爱提高自己能力，那我们想象一下唱歌的社团纳新500人和学
习的社团纳新90人，那个付出的努力更多呢?对吧?我的意思
是，因为我们每个社团的基础和底蕴是不一样的，那么，每
个社团所要面对的问题和阻碍是不一样的，冰冻三日，非一
日之寒，我丝毫不遮掩我们小社团对于大社团的羡慕，但是，
如果我们学校仅仅以社团所取得的成绩作为评优的价值指标
的时候，是不是对我们每一届不同的成员所做出的努力不公
平呢?对吧?所以，我的建议是，我们学院在评优的指标上应
该更多地考虑的是每一个社团在老一届的基础上所做的创新
和突破，这样，才能给予最适合的鼓励，让职院的整个社团
群体不断创新，繁荣发展!这一点，作为口协人的我们，深感
骄傲——向爽视频最后，我想用一段话来结束我们的社团演
示，同时，也说给我们自己和不看好我们的人在口协，你只
看到我们的活动让人想睡，你却没看到，我们为一篇演讲稿，
一点还没睡，你否定我们成绩不够，不配评优，我却认为，
在进步的路上，我们同样优秀!你看低我们规模不够，没有锻
炼价值，我反对你，从没有到创造，这才是最大的锻炼!突破，
总是勇敢者的游戏，哪怕没有光芒，也要，跑的漂亮!我是口
协人，我为自己代言!

社团部门演讲稿三分钟篇五

大家好！

我是来自07日语本科2班的孔筱桃。还记得第一次来新闻社面
试，我紧张的手心冒汗，然而一年后，我却是站在这里大声
宣读着我的目标与追求，我要竞选的职位是新闻社副社长。



记得刚进入大学，当新闻社招新活动的宣传单发到自己手中
时，我毫不犹豫地填上了自己的名字。在过去的一年，新闻
社给予我点滴的经历让我的生活更加丰富多彩；新闻社的朋
友们给予我信念，让我知道在未来的生活中要不断地向前迈
进，不管前路是崎岖还是平坦；新闻社也给了我责任，让我
知道有些成长已经责无旁贷走到我身边了，我们必须勇敢面
对。新闻社更让我清晰地认识了自己，不断地完善自己，让
自己一点一点进步、成长。我对新闻社，更是有一份难以割
舍的情怀。第一次写新闻，第一次登报纸，第一次编辑版面，
第一次当部长，第一次有机会与经验丰富的新闻工作者面对
面交流，第一次与这么多对新闻社充满热情的人一起共事。
我的生命，因新闻社而更加精彩。

“新官上任三把火”。假如我当选副社长：

我上任后的第一把“火”就是全力协助老师和社长搞好新闻
社的工作，让每个新闻社成员都尽快进入工作状态，合理安
排好工作任务。

第二把“火”，多交流多沟通。互相交流，日积月累，大家
的视野便会更广阔，获益更多，进步更大。

第三把“火”，尽快订立工作手册，认真审视各项细节，以
提高我们的办事效率。

作为新闻社的一员，我们在全院师生的监督下，一定要做得
比别人更好，更用心！

除此之外，要想把新闻社办得更出色，还需要同学们踊跃参
与，出谋划策。我们新闻社的骨干成员应该集思广益，群策
群力，遵循老师们的教导，按时高质地完成任务，为学院的
宣传工作贡献自己的一点绵薄之力。

当然，一个好的副社长，需要更主动。我会很主动与老师和



新闻社各个成员交流，及时反映出现的问题并且改善。时常
与师兄师姐保持联系，向他们汲取更多经验，及时总结。我
会努力，一直努力。

与他人相比，我并没有十分优秀，但我会尽自己最大的努力
去做好一个管理者，做好一个知心的朋友。无论演讲稿写得
多好都只是片面之词，我只知道，我的执着与热情，自信与
创新，让我够胜任新闻社副社长这个职位。

新闻社的将来是美好的，但也是充满着挑战的。但我相信，
只要我们一起努力，新闻社就会越来越好。我一定会为了新
闻社尽全力，让所有成员都能在新闻社里留下最最心动与感
动的回忆。

最后，感谢新闻社给我这个展示自我的舞台，我的演讲完毕，
谢谢大家！


